



東北大会で準優勝

～本宮ハンドボールスポーツ少年団～

2月23日と24日に山形県で開催された、第2回東北ブロック小学生ハンドボール交流大会男子の部に出場した、本宮ハンドボールスポーツ少年団Aチームは、昨年の3位を上回る準優勝に、見事輝きました。また、女子の部では、同スポーツ少年団女子チームが、5位入賞を果たしました。

市内の小学5、6年生で結成されている、当スポーツ少年団は、さまざまな大会に参加しており、上位入賞を重ねています。

みんなでお祝いしました！

～福寿者と就学児を祝う会～

9区と9区東地区的北門盆踊り保存会（会長：中野正善さん）主催の「第19回福寿者と就学生を祝う会」は3月23日、中高齢勤労者福祉センターで行われました。

地域の皆さんが新小学1年生と75歳以上の福寿者をお祝いするため、毎年招待して行っているものです。今年は新1年生が7人、福寿者が28人招待され、フラダンスやビンゴゲームなどを楽しみ、地域の皆さんでお祝いしました。



県新人大会で準優勝

～和田スポーツ少年団バレー・ボール部～

和田スポーツ少年団バレーボール部は、3月2日に郡山市で開催された、第17回福島県小学生バレー・ボール新人大会で、準優勝を果たしました。2月に44チームが参加して行われた県北大会で、見事準優勝を勝ち取り、わずか7人のチームでここまで戦つてきました。昨年は初戦で敗退し、その悔しさをバネに練習してきたという皆さん。主将の渡辺瑠莉佳さんは、「今後の目標は、県で優勝して一番になります」と、今後の抱負を語っていました。



白熱した試合を展開！

～市民ハンドボール大会～
～市民卓球大会～



今年で2回目を数える、本宮市民ハンドボール大会と卓球大会が、3月2日に本宮体育館と総合体育館でそれぞれ行われました。

ハンドボール大会には、小学生や中学生・高校生、一般の皆さん方が参加し、機敏で早いパス回しの中から、するどいシュートを放っていました。

卓球大会には、中学生から高校生など、60歳以上の皆さんも参加して、世代を超えた白熱した試合が繰り広げられました。冬場のスポーツ大会に参加された皆さんはこの日、さわやかな汗を流していました。

思いでの学びやを後に 卒業おめでとう！

▶本宮第一中学校



▶白沢中学校



カメラ散歩 ～まちのホットな話題～

「カメラ散歩」では、皆さんの「ホットで楽しい」話題を掲載しています。皆さんからの情報もお待ちしています。

秘書広報課広報広聴係 ☎33-1111(内線223)



▲本宮第一中学校



あじさいの咲くころが
楽しみです！

～本宮高校「豊かな体験活動」～



「地域の皆さんに利用していただければ」と葉貫琢良さん（坊屋敷）が2月26日、中高齢勤労者福祉センターに卓球台を寄付しました。福祉センターでは、9区卓球愛好会の皆さんらが毎週土曜日午後7時から運動不足解消と地域の皆さんとの親睦のために2台の卓球台で練習していました。会員である葉貫さんは、より多くの人が一緒に楽しむことができるようになると新しい卓球台を購入し皆さんに希望を叶えてくれたものです。ありがとうございました。
(写真は葉貫さん（中央）と9区卓球愛好会の皆さん)

地域の親睦に貢献 ～卓球台の寄付～

平成18・19年度にかけて豊かな体験活動推進校に指定された県立本宮高校では2月22日、ボランティア体験活動の一環として環境美化活動を行いました。生徒会役員と1年生の体験活動推進委員の生徒17人が、県道沿いの校舎敷地にあじさい苗35本を植栽しました。校舎や通学路を自分たちの手できれいにすることで、環境美化の心を育てるために行われたものです。6月ごろには、きれいに咲いたあじさいの花が、県道を通る多くの人や通学路として利用している生徒たちの目を楽しませてくれることでしょう。